

Afling. (Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr)

Am Sonntag dem 18. Februar 1968 hielt die Freiwillige Feuerwehr Afling im Gasthause Josef Ortner ihre Jahreshauptversammlung ab. Wehrhauptmann Neukam konnte außer den fast vollzählig erschienenen Wehrkameraden besonders Bürgermeister Ignaz Fraißler begrüßen. Wie aus dem Berichte des Hauptmannes zu ersehen war, entwickelte die Wehr im abgelaufenen Jahre eine sehr rege Tätigkeit. Sie rückte zu 2 Bränden, 2 Hochwassereinsätzen, 4 Autobergungen und weiteren 10 verschiedenen Anlässen aus. Es fanden 15 Übungen mit insgesamt 180 Mann statt. Beim Rüsthausbau leisteten die Wehrmänner 2000 freiwillige Arbeitsstunden. Anlässlich der Rüsthausweihe fand ein großes Fest mit einer Schauübung statt. Der Hauptmann brachte auch seinen besonderen Dank an die Bevölkerung für die vielen Spenden zum Rüsthausbau zum Ausdruck. Folgende Wehrmänner wurden befördert: zu Oberfeuerwehrmännern die Feuerwehrmänner Rudolf Aßmann, Josef Ortner jun., Johann Scherz, Rupert Klöckl jun. und Siegfried Prettenthaler. Bürgermeister Ignaz Fraißler sagte allen Wehrmännern für ihre Einsatzfreudigkeit und den guten Zusammenhalt besten Dank und forderte sie auf, dies auch in Zukunft so zu halten. In diesem Sinne sprach auch Hauptmann Karl Neukam und schloss mit dem Dank für die rege Mitarbeit die Jahreshauptversammlung.